

DEPORTES | Atletismo

Elvira Barrón debuta con la selección española con un segundo puesto en Portugal

Buen debut de la marchadora prieguense en su primera cita internacional

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 21 de julio de 2023 - 18:50



La atleta prieguense Elvira Barrón ha tenido su bautizo internacional defendiendo la elástica de la selección española en un meeting de promoción para jóvenes valores del atletismo nacional que se ha celebrado esta semana en el vecino Portugal, más concretamente en la localidad de Leiria.

Un total de 76 jóvenes atletas han sido llamados a esta convocatoria de la #Generación Atletismo de la Federación Española para deportistas sub18, entre los que ha estado la joven marchadora prieguense, enrolada en las filas del CV Virgen del Castillo de Carcabuey, compitiendo en la prueba de 5.000 metros

marcha.

Elvira Barrón logró la segunda plaza en la modalidad de marcha, completando los 5.000 metros en un tiempo de 24:40:01, quedando a tan solo cuatro segundos de la ganadora, su compañera de selección, Claudia Ventura del Playas de Castellón.

Dominio de la dupla española en esta especialidad, que sacaron más de dos minutos al resto de participantes lusos, siendo la tercera clasificada la portuguesa Isa Ferreira, completando el podio.

De esta manera, la atleta prieguense gana enteros para seguir entrando en este tipo de convocatorias, que tienen como objetivo promocionar a los jóvenes valores del atletismo nacional.